
Al Sindaco del Comune di Rosignano Marittimo

e.p.c. al Presidente del Consiglio

Oggetto: interpellanza ai sensi dell’art. 24 comma 2 del vigente Regolamento del 
Consiglio Comunale inerente a: Piccioni a Vada

Interpellanza da inserire all’o.d.g del prossimo Consiglio Comunale

Visto che da molti anni si parla del problema dell’elevato numero di piccioni nella 
piazza di Vada, considerato che i loro escrementi sporcano panchine e giochi 
pubblici,  ed entrare in contatto col guano di piccione può rappresentare un rischio 
per la salute. In particolare tre malattie sono associate al guano di piccione: 
l’istoplasmosi, la criptococcosi e la psittacosi.

Premesso  che, anche i genitori dei bambini, si sono lamentati ,che nei primi giorni di
scuola il piazzale della scuola primaria A.S.Novaro, frequentata da oltre 200 bambini 
era sporco di escrementi di piccione.

Si chiede come questa Amministrazione intenda procedere per diminuire la 
presenza di questi animali nel centro di Vada, che nel corso degli anni hanno 
provocato non pochi disagi a residenti e turisti.

Rosignano Marittimo,23/10/2019                      Elisa Becherini
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